

Fox "la riega" de nuevo: llama a Mariana Rodríguez "dama de compañía" y ella le responde

Escrito por Agencias

Sábado 25 de Noviembre de 2023 14:24

Fox "la riega" de nuevo; llama a Mariana Rodríguez "dama de compañía" y ella le responde

CD. DE MÉXICO, 25 de noviembre de 2023.- Vicente Fox creó una fuerte controversia al comentar sobre Mariana Rodríguez, la esposa del precandidato presidencial Samuel García.

En Twitter, cuando interactuaba con Pedro Ferriz, quien anunciaba la revelación de información sensible sobre el emecista, Fox utilizó un término ofensivo para referirse a la influencer, la llamó "dama de compañía", lo cual le generó una ola de críticas y reacciones tanto en apoyo a Mariana Rodríguez como en cuestionamiento hacia la figura del expresidente de México.

Los seguidores del exmandatario expresaron su rechazo ante su elección de palabras, algunos incluso comparándolo con su propia esposa, Martha Sahagún.

El origen de la controversia parte de la oferta de Pedro Ferriz Hajar, cuando en su publicación, prometió divulgar detalles íntimos sobre la familia de Samuel García, que incluyen conexiones con el narcotráfico, lavado de dinero y asuntos personales de Mariana Rodríguez, como sus hermanos y sus empresas, así como acusaciones de infidelidad y el tema del uso de alcohol.

Mariana Rodríguez es reconocida como una influencia clave en la campaña de Samuel García, y como tal le respondió a Vicente Fox, rechazando enérgicamente sus palabras.

Mariana Rodríguez, quien es seguida por miles en "tik tok" e "instagram", afirmó su identidad como mujer, licenciada, empresaria, esposa y madre, rechazando el trato de accesorio o un objeto y enfatizando que "ninguna mujer merece ser irrespetada de esa manera "tan vulgar".

Fox "la riega" de nuevo: llama a Mariana Rodríguez "dama de compañía" y ella le responde

Escrito por Agencias

Sábado 25 de Noviembre de 2023 14:24

Mariana Rodríguez señaló el contexto especial de los comentarios del expresidente panista, recordando que el día de esta polémica coincidió con el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y las Niñas, alusión que añadió peso a su respuesta de parte de varios usuarios de redes sociales.